

ACTA NO. 7 (SIETE) SOLEMNE

En la Ciudad de El Grullo, Jalisco: Siendo las 20:33 horas del día, 12 de Septiembre de 2024 Dos mil veinticuatro, en el Centro Cultural Regional de El Grullo, Jalisco; habilitado previamente para llevar a cabo la Sesión Solemne No. 7 de Ayuntamiento; estando reunidos el Presidente Municipal **MTRO. MILTON CARLOS CÁRDENAS OSORIO**, Síndica Municipal **LIC. HARLENE MORALES VARGAS** y los Regidores Propietarios **C. MÓNICA ISABELLE CASILLAS GUERRERO, C. FILIBERTO GONZÁLEZ GUERRERO, L.E.P. DELIA GUEVARA PÉREZ, MTRO. RAMON MURILLO JIMENEZ, C. AMAURY JOSUE MENDEZ LLAMAS, C. GLORIA ANGÉLICA AYALA DÍAZ, MTRA. EURISE JAZMÍN GONZÁLEZ GONZÁLEZ y DR. OSCAR JIMÉNEZ VARGAS; y la LIC. EN PSIC. ERIKA VANESSA RAMÍREZ JIMÉNEZ** en calidad de Secretaria General, para llevar a cabo la Sesión Ordinaria, primera del mes, bajo el siguiente orden del día:

1. Lista de Asistencia.
2. Comprobación de Quorum.
3. Orden del día y en su caso aprobación.
4. Honores a la bandera.
5. Himno Nacional Mexicano.
6. Himno del Estado de Jalisco.
7. Himno de El Grullo, Jalisco.
8. Presentación, mensaje y entrega del Tercer Informe de Gobierno del Municipio de El Grullo, Jalisco, Administración 2021-2024, por parte de El Presidente Municipal **MTRO. MILTON CARLOS CÁRDENAS OSORIO** a los Regidores y Población.
9. Mensaje del Gobernador del Estado de Jalisco el Ing. Enrique Alfaro Ramírez, por parte de su representante Lic. Brígido Ernesto Rosas Romero Director de Sistemas Informáticos de la Secretaria General de Gobierno.
10. Mensaje del Diputado Local del Distrito 18 Lic. Fernando Martínez Guerrero en representación del Congreso del Estado de Jalisco.
11. Clausura.

Punto No. 1: Se pasó lista de asistencia estando presentes 10 regidores de 11 regidores que integran este Ayuntamiento Constitucional 2021-2024. Contando con la ausencia justificada del Regidor **TEC. JOSÉ EDUARDO GARCÍA ROSAS**.

Punto No. 2: Se contó con Quórum legal para continuar con la Sesión Solemne, declarando abierta la sesión.

Punto No 3: Una vez dado a conocer el orden del día propuesto, este fue aprobado por unanimidad de 10 regidores presentes de 11 regidores integrantes de este Ayuntamiento Constitucional para el periodo 2021-2024 y desglosado de la siguiente manera:

José Eduardo García

Aut. de

Co. Propietaria Ayala Díaz

Punto No 4: Respecto a dicho punto se les invita a los presentes ponerse de pie para llevar a cabo los respectivos Honores a la Bandera, con la escolta integrada por Elementos de la Policía Municipal.

Punto No 5: Con relación a este punto se les pidió a los presentes de su atención y continuar de pie para entonar las notas del **Himno Nacional Mexicano**.

Punto No 6: En relación a dicho punto se les pidió seguir de pie para entonar las notas del **Himno del Estado de Jalisco**.

Punto No 7: De igual manera se les pidió seguir de pie para escuchar las notas del **Himno de El Grullo, Jalisco**.

Punto No 8: Presentación, mensaje y entrega del Tercer Informe de Gobierno del **Municipio de El Grullo, Jalisco, Administración 2021-2024**, por parte de El **Presidente Municipal MTRO. MILTON CARLOS CÁRDENAS OSORIO** a los **Regidores y Población**.

El **Presidente Municipal MTRO. MILTON CARLOS CÁRDENAS OSORIO** dirigió un saludo con respeto a las autoridades del presídium, agradeciendo primeramente a Dios por esta oportunidad, por darle este alto honor de seguir al frente de este municipio, saludando y agradeciendo en seguida diferentes personalidades que se encuentran presentes, a los presentes, presidentes municipales, así como también externo su agradecimiento a la ciudadanía en general, a su familia, y a todas las personas que nos siguen en redes sociales, a sus hijos por acompañarlo, así como a todo el equipo de Gobierno Municipal, regidores, regidoras, y que gracias a este Cabildo se ha podido consolidar lo que hoy se va mostrar a la ciudadanía, el fruto de tantos días de trabajo y esfuerzo, que van a brindarle a su gente, expresando que el mejor informe que se puede dar es el trabajo de todos los días, que se hace en las calles, en las colonias, en las localidades de nuestro municipio.

Acto continuo, expresa que quiere este día dar un informe en general, de todo el estado que guarda el municipio, pero sobretodo decirles que todo esto lo han podido conseguir con el esfuerzo de todos los directores y coordinadores de este Gobierno Municipal, expresando que quiere dedicar este informe de Gobierno a todos ellos, solicitándoles ponerse de pie, para decirles que este informe lo quiere dirigir a todos ellos, pidiendo a continuación un fuerte aplauso para ellos.



Quiere agradecer también a su compañero el Regidor TEC. JOSÉ EDUARDO GARCÍA ROSAS, ya que tuvo una contingencia que atender de los deslaves de la carretera a Cihuatlán, él cual se disculpó y tratara de incorporarse un momento más.

Expresando que quiere dedicar este tercer y último Informe de Gobierno a dos personas muy importantes que no están ya con nosotros, que son: la señora Ana Bertha Robles Bonal y el señor Ignacio Tello Arias, pidiéndoles un fuerte aplauso para ellos.

Iniciando el informe, comentando que va ser muy dinámico y nutrido, solicitándole al equipo de Comunicación Social la proyección de un video comprimiendo la mayor parte las acciones, por lo que pide de su atención al finalizar el video, para brindarles su mensaje.

Retomando la palabra para agradecer que este video ha sido un resumen general de todo lo que se ha trabajado gracias a todo el apoyo del equipo, mencionando que no tuvo oportunidad de revisar a detalle todo el informe, ya que todo el día estuvo atendiendo situaciones de personas que necesitaban algún servicio, ya sea con apoyo médico como alguna cirugía, o ayuda, detalles con algunas colonias que se estuvieron inundando y se les atendió. Expresando que desea darles este informe de manera especial y diferente, ya que esta ocasión no quisieron hacer un informe ostentoso dónde se iba gastar \$70,000.00 (setenta mil pesos 00/100 m.n.) u \$80,000.00 (ochenta mil pesos 00/100 m.n.) prefirió invertirlos en las pantallas que están presentes proyectando, y dirigir este mensaje a los ciudadanos, y a sus familias, porque ha sido una entrega de los 7 siete días de la semana las 24 horas del día, y se siente orgulloso de poderlo ver a la cara y darles estas cuentas, ya que les dijo que el recurso que hay en presidencia es del pueblo, y que cada peso que se ha recaudado y gestionado ha sido para hacerlo rendir, y que sientan orgullosos de este gobierno, de este equipo de trabajo, que ha sido una entrega total, agradeciendo infinitamente el esfuerzo y apoyo que nos ha brindado el Gobierno Federal, a través de las distintas administraciones, el respaldo absoluto del Gobierno del Estado, por parte del Gobernador del Estado de Jalisco el Ing. Enrique Alfaro Ramírez, y a todo su Gabinete, que nunca nos negaron nada, que tocaron todas las puertas, y todas se abrieron; agradeciendo también el esfuerzo y toda la entrega de la iniciativa privada, lo que hoy les permite un Grullo transformado, renovado, solicitándoles que sigan trabajando unidos, y que no obstante, que van a recibir la siguiente administración, que les comenta a los que de una u otra manera van a seguir trabajando que nos

concentremos en ver florecer El Grullo, ya que el expresaba, que quería superar a los anteriores presidentes, en el buen sentido a todos, con respeto, ya que esa oportunidad que se les brindo, era para aprovechar y reconstruir a nuestro municipio, por eso lograron este crecimiento, por eso se logró el "Paseo de las Rosas", con un esfuerzo en conjunto con la caja SMG, con una gran inversión, ya que le daba mucha pena ver a los estudiantes, venir a caminar entre los escombros, y en su momento fue una promesa que le hizo a la Rectora del Centro Universitario de la Costa Sur MTRA. ANA MARÍA DE LA O CASTELLANOS PINZÓN aquí presente, que le iba hacer un paseo a todos los estudiantes, un lugar digno, y se logró. Y ese proyecto costo una inversión de \$17,378,550.73 (diecisiete millones, trescientos setenta y ocho mil, quinientos cincuenta pesos 73/100 m.n.), con recurso Federal, Estatal y con el recurso y apoyo de los empresarios, que adquirieron una concesión para poder construir este complejo que también es una referencia en el Estado.

A continuación, expresa su infinito agradecimiento a todo el personal de las siguientes Direcciones del equipo de Gobierno Municipal:

- Comedor Asistencial, porque cuando van allí, se tienen se conmueven tanto de cómo están haciendo las cosas, sus esfuerzos y el apoyo de muchas personas, que permiten recibir a muchas familias, dándoles alimento caliente, desayuno y comida.
- Alumbrado Público, con el cuál se fijó un proyecto de alumbrado al 100, se ha escuchado oportunamente a toda la ciudadanía, y se ha propuesto no tener 1 una sola lampara fundida.
- Agua Potable, porque a través de ellos se logró la gestión del pozo de agua "El Manantial", que ya saben la historia, de los pozos de agua que se le retiraron al municipio, y que no quisieron ningún tipo de conflicto, se pusieron al contrario a trabajar, generando este pozo, que nos da 70 setenta litros de agua por segundo, con una inversión cercana a los los \$4,000,000.00 (cuatro millones de pesos 00/100 m.n.), no obstante agradece a todo este gran equipo, por todo lo que hacen, teniendo un gran soporte y apoyo además a los diferentes municipios de la Región, a través del equipamiento como el Váctor, así como diferentes soportes y servicios que nos brindan estar a la altura de nuestro municipio.
- Aseo Público, que recibieron los vehículos colapsados, los camiones totalmente dañados, y se propusieron en los primeros 6 seis meses de la administración, rehabilitar y reconstruir todo el equipamiento de transporte de vehículos, y que a la fecha se tiene vehículos reconstruidos, porque no podemos aspirar a comprar nuevos, ya que el primer año fue



muy difícil, se tuvo que pagar mucha deuda y estabilizar todo el Gobierno municipal, pero al final del día con todo el esfuerzo de todo el equipo se pudo sacar adelante estas tareas, y al día de hoy se ha podido apoyar a otros municipios, como lo es Unión de Tula, que con todo gusto siendo un municipio hermano, se le ha dado el soporte, para que también, el municipio este en óptimas condiciones.

- Asuntos Internacionales y Ciudades Hermanas, quienes a través de todas sus gestiones y soporte se ha podido ayudarle a la gente, se ha podido aterrizar de manera humana, esas gestiones de ciudades cercanas a los hijos, reuniendo familias, llevando familias directamente a los Ángeles, CA., donde hay familias de 25 a 30 años que no ven a los hijos con sus papás, y se logró este objetivo.
- Catastro, ya que en El Grullo se ha hecho una recaudación cercana a los \$12,000,000.00 (doce millones de pesos 00/100 m.n.), superando por mucho los años del 2019 al 2022, y a que a la fecha se tiene una recaudación arriba del 60% sesenta por ciento en la comparativa con la administración pasada, por lo cual expresa sentirse muy satisfecho de todo lo que se ha hecho, porque ha colaborado con todos los fraccionadores, con todos los urbanizadores a darles un servicio óptimo, a generar condiciones de estabilidad, en el cuál han podido aperturar nuevas cuentas catastrales, y le están entregando al municipio un Catastro fuerte, con una recaudación sana e histórica.
- Cementerios, ya que, con su ayuda, recordaran que cuando se empezó la administración el cementerio estaba totalmente colapsado, se sacó mas de 20 veinte toneladas de escombros de basura, con el esfuerzo de todos los directores y regidores se pusieron a trabajar por ese lugar donde están nuestros familiares y seres queridos, y que afortunadamente se logró hacer una gestión de un terreno más, con una iniciativa privada, y que van a seguir fortaleciendo todo el servicio del cementerio.
- Comunicación Social, un equipo de jóvenes con mucho talento, universitarios, que se han entregado totalmente hacerle llegar todos los contenidos que hemos generado en Gobierno Municipal, con mucha creatividad, innovación, y tecnología para que estemos a la altura de todas las demandas.
- Cultura, se ha hecho un gran esfuerzo y trabajo, en los talleres, en las diversas disciplinas de la orquesta, el mariachi, en las diferentes clases gratuitas que se imparte a los niños en el Centro Cultural Regional de El Grullo, se ha llevado cultura a las comunidades, a las diferentes colonias, y diversidad artística a otros municipios. Se ha gestionado importantes

José Eduardo García

recursos para que estemos a la altura de lo que el municipio merece, como lo es el equipo de sonido, que no se tenía, así como diferentes recursos para traerles más instrumentos a los niños y adolescentes.

- Deportes, que ha hecho un gran papel, que se sorprende cuando abre la red social, y ya ve que tienen nuevas convocatorias, torneos, que nos han contagiado con esa alegría y entusiasmo, y que se ha cumplido con las metas propuestas, reactivando de manera tan eficiente la cultura del deporte en el municipio. Reiterando que somos el Gobierno dónde sí hay, y todo es posible.
 - Desarrollo Social, un equipo fuerte y eficiente, que ha bajado apoyos desde una lata de leche, una despensa, aparato auditivo, becas, vitaminas para mujeres embarazadas, diferentes apoyos para los agricultores, y los diversos sectores del municipio.
 - Desarrollo Rural e Innovación Agropecuaria, cercana a los agricultores, ejidatarios, empresarios, a los diferentes, campesinos que han requerido maquinaria con apoyo de algún implemento agrícola.
 - Desarrollo Urbano, que con poco personal le han dado al municipio más de \$2,000,000.00 (dos millones de pesos 00/100 m.n.) por concepto de Titulación, un equipo que ha visualizado el municipio en un ordenamiento urbano, que ha sido facilitador para todos los empresarios y mobiliarios, y que siempre se les ha dicho, que todo lo que el municipio tiene es para todos, es para que todos podamos apoyarlos, y para que esa reactivación que ya se logró desde hace 2 dos años se siga generando de manera positiva.
 - Educación y Eventos Cívicos, porque han estado a la altura de todas las actividades que nos han demandado las escuelas, las universidades, los diferentes aspectos, que hoy se pudo ver.
 - Informática, también ha estado a la altura para que ustedes encuentren servicios en presidencia municipal a la altura de las necesidades, de la innovación y tecnología.
- Agradeciendo infinitamente también a todos los regidores electos que van a ocupar la siguiente Administración 2024-2027 por estar aquí, y por comprometerse en este próximo trabajo en equipo, por su apoyo, y está seguro que van a seguir construyendo una mejor ciudad.
- Medio Ambiente, ya que de encontrar nada, que nos dejaron espacios colapsados y abandonados, en un año los hicimos florecer, en un año reactivamos los viveros, y se cuenta con egresados de la Universidad de Guadalajara, biólogos, egresados de IRNA, y estamos produciendo plantas medicinales, flores, cempasúchil, arboles de ornato, y han podido



alrededor de más de 30,000 treinta mil árboles donados, somos el municipio que tiene el Festival Regional del Árbol, donde así estamos realmente comprometidos con el medio ambiente, y con la cultura de lo que es la reforestación, y en este equipo de ecología que no solamente se ha preocupado por temas ambientales, sino que también todo el tema del cuidado de las mascotas, donde reactivamos nuestro Centro de Esterilización Canina y Felina (Cecafe) para poder llevar a cabo intervenciones quirúrgicas a animalitos, estando a la altura de los colectivos que nos lo han demandado.

- Secretaría de Relaciones Exteriores, sigue siendo un gran referente a nivel nacional, se tiene la oportunidad de recibir personas de todo el país, por la eficiencia y por la dinámica que se mantiene en esta oficina, también generando una gran recaudación, un equipo de jóvenes, de personas comprometidas con este servicio.
- Obras Públicas, ha sido una piedra angular en esta administración, donde de la mano de SIOP la Secretaría de Infraestructura y Obra Pública a cargo del Mtro. David Miguel Zamora Bueno, se ha logrado desarrollar y concretar proyectos tan importantes, como lo es el Paseo de Misericordia, "Paseo Comercial, Cultural, Deportivo y Educativo Las Rosas", "Paseo Cultural, Comercial y Deportivo El Grullo", la Glorieta del Cooperativismo, he infinidad de obras que hemos podido consolidar, de la mano de las instituciones de Gobierno, y de la mano de un gran equipo de gestión integral, donde no sólo se ha visualizado al municipio como un municipio de obras grandes, sino que también nos hemos preocupado por seguir rehabilitando las calles nuevas que la gente nos va demandado y que poco a poco hemos conseguido, una reconstrucción ordenada y de calidad para el municipio.
- Parques y Jardines, por todo el apoyo, recordando que cuando llegamos no se tenía un solo tractor para podar las canchas, por lo que agradece a las autoridades del CECyTEC por que a partir de ese momento les brindaron su apoyo, nos prestaron sus tractores; y al día de hoy ya se cuenta con 3 tres tractores, ya se cuenta con canchas en buenas condiciones, El Grullo es un pueblo futbolero. Reiterando su agradecimiento.
- Planeación y Participación Ciudadana, ha sido muy fundamental para que podamos concretar esto que tenemos, las grandes obras, las pequeñas, las medianas, no son producto de la casualidad, todo se ha planeado, desde rallar una servilleta, hasta realizar un proyecto altamente ejecutivo, donde se ha podido impactar a la economía y al tejido social del municipio. Por

Jose Ederardo Garcia

C. Angelica Ayala Diaz

citar un ejemplo, El Grullo en lo que es toda la zona de la Colonia Pedregal, logramos implementar los nidos de lluvia, y ha sido un proyecto exitoso, que gracias al apoyo del personal de esta área se logró consolidar.

- Promoción Económica, ha sido una pieza clave para que la reactivación en el municipio de micro empresarios, macro empresarios sean beneficiados, se ha hecho una gran gestión, cercana a los \$8,000,000.00 (ocho millones de pesos 00/100 m.n.), y mucho recurso ha sido a fondo perdido, gracias al apoyo, a la asesoría constante de todo este equipo ha sido de gran calidad, ha sido una de las direcciones con más innovación, lo cuál se ve reflejado en muchísimos apoyos para empresarios, artesanos, para diferentes industriales. No obstante, de las certificaciones, también están los apoyos con los calentadores solares, con cemento, tinacos, con todo lo tradicional y lo nuevo que se ha implementado como los paneles solares, que ya los están trayendo al municipio.
- Protección Civil y Bomberos, que está presente, agradece por todo su esfuerzo y su apoyo, el cual ha sido muy fundamental, ya que se ha estado también a la altura de las necesidades, apoyando y reforzando lo que ellos hacen con gran trabajo, y que a veces hacen cosas y actividades que no les corresponden, ya que manejan una agenda muy importante de traslados, de personas a hospitales, a diferentes centros médicos, siempre están a la altura de las necesidades de El Grullo y la región, porque hemos atendido no solo gente de aquí, recordando que el año pasado que hubo inundaciones en muchos municipios, preguntaban qué porque en El Grullo no había pasado nada; ya que con mucho tiempo tanto Protección Civil como Obras Públicas estuvieron a altura de los desazolves, de las limpiezas de los ríos, de los arroyos, ahora con estos días intensos de lluvia.
- Recursos Humanos, que ha mantenido una estrecha armonía con los trabajadores, que ha privilegiado la actitud ante todo con el personal, mencionando que este ejercicio es empresarial, y que somos una empresa, la cual como tal hay que cuidarla, porque es de ustedes, de los Grullenses, y en la empresa se tiene que tener estabilidad y fortaleza, para que ésta pueda generar dividendos para los comerciantes, empresarios, amas de casa y diferentes actores.
- Registro Civil, por todo su apoyo para estar al pendiente de las diferentes convocatorias, programas que tienen que ver con la atención a nuestra gente.
- Reglamentos, siempre preocupado por atender a toda la gente a los comerciantes, a generar un ordenamiento, a generar las licencias en



tiempo y forma, a buscar estar muy cercanos a la ciudadanía con mucho respeto y actitud, siendo un instrumento de apoyo.

- Seguridad Pública, en los últimos años El Grullo ha entrado a una dinámica de estabilización, se ha logrado capacitar a todo el personal, se ha logrado mucho equipamiento de armamento, de vehículos, el trabajo al interior de los elementos de policía de todo el personal, ha crecido mucho, siendo beneficiados con programas de apoyo de gobierno para mejorar las condiciones del personal y sobretodo que como ustedes como ciudadanos vean el equipamiento, los vehículos con una actitud diferente, amabilidad y corresponsabilidad. Reiterándoles su agradecimiento.
- Servicios Médicos Municipales, se cuenta con medicamento, se tiene soporte con el personal altamente calificado, doctores, enfermeras, ahí se atiende personal todo el día, y muy satisfecho con todo el trabajo que se ha realizado.
- Turismo, trabajando con tantos festivales, el festival de los Peques, de la Feria El Grullo, Festival del árbol, Huitzil, el festival de la Catrina, de la Villa Navideña.

Y que haciendo una reflexión, considera que todo este resultado ha sido gracias a todo el esfuerzo y trabajo de todos los regidores y regidoras, porque trabajar y conseguir estos resultados ha sido porque hemos hecho un gran equipo, y sin equipo no podemos lograrlo, todos han aportado algo muy importante, tanto un regidor, como un director o coordinador, y por lo cual les agradece por ese respaldo y respeto a la ciudadanía, porque las cosas se han hecho con mucha responsabilidad y mucho cariño.

Continúa agradeciendo a personalidades presentes por su apoyo, así como al Lic. Gustavo Ramírez Centeno, representante del Gobernador Electo Jesús Pablo Lemus Navarro, con quién está seguro seguirán los lazos y apoyos, como lo es para lo que será próximamente el Centro de Natación Regional, para toda la gente de El Grullo y la región.

- Instituto Municipal de Atención a la Juventud, que no han dejado de trabajar, han estado buscando apoyos, recursos, beneficios para los jóvenes, tantos programas y apoyos.

Mencionando que posteriormente se hará entrega de un concentrado impreso donde viene todo a detalle.

- Instituto Municipal de las Mujeres, ha trabajado incansablemente, no solo en la atención a las mujeres, sino a todos los géneros, dando asesoría psicológica, nutricional, legal, ha sido una de nuestras tareas prioritarias, lo que es los Galardones, que se han realizado, y que a veces no son tareas propiamente de un instituto, pero que se han propuesto contenidos,

José Eduardo Govea

Co. Angélica Ayala Díaz

metas, trabajos, para estar a la altura, de que los ciudadanos vean cosas nuevas y diferentes con alta calidad.

- Jurídico, una mención especial porque a lo largo de estos 3 tres años han llevado una defensa muy cuidadosa de todos aspectos legales del municipio, si observan no se ha hecho quebranto en el municipio en temas de laudos, y que siendo respetuoso con las personas del municipio, reitera que ha dicho que ha sido muy cuidadoso con cada peso del municipio, haciendo buenas negociaciones, ya que mientras esté al frente del municipio será muy cuidadoso, defendiendo lo del municipio, ya que es abogado y va defender hasta el último día los recursos de El Grullo.
- Juzgado Municipal, se ha actualizado, llevándose equipamiento, siendo cuidadosos con todos los procesos que se llevan ahí, trabajando de la mano con las diferentes organizaciones, Seguridad Pública, Sistema Dif, y se ha hecho también un trabajo muy importante
- Órgano Interno de Control, se ha estado trabajando de manera organizada, y adecuada con los diferentes departamentos, siempre buscando el ordenamiento, y estar a la altura de las necesidades que nos rigen los órganos de Control internos municipales y estatales, logrando también un amplio y significativo avance en esta área.
- Secretaría General, ha jugado un papel muy importante, ahí se ha logrado la coordinación de los diferentes productos que son temas de Concesiones, como lo es "Paseo Cultural, Comercial y Deportivo El Grullo", generando al municipio la cantidad de \$1,000,000.00 (un millón de pesos 00/100 m.n.) y en lo que es el "Paseo Comercial, Cultural, Deportivo y Educativo Las Rosas", generando ahí con las concesiones una cantidad cercana a los \$2,000,000.00 (Dos millones de pesos 00/100 m.n.); y también en lo que es el Proyecto del Fraccionamiento Tecnológico, es un predio municipal que también se logró urbanizar, a bajo costo para las familias Grullenses, para impulsar la vivienda, y que también le va generar una utilidad significativa al municipio, y en total en esos rubros a la fecha se tiene una recaudación cercana a los \$6,000,000.00 (seis millones de pesos 00/100 m.n.), agradecerle al equipo de Secretaría General a cargo de la LIC. EN PSIC. ERIKA VANESSA RAMÍREZ JIMÉNEZ, que tan solo con 2 dos, 3 tres personas han hecho esta gran recopilación de recursos para el municipio.
- Unidad de Transparencia, es un área muy importante donde se han atendido las solicitudes cuidadosamente, respondiendo en tiempo y forma todo lo requerido.
- Sindicatura Municipal, a cargo de la Síndica Municipal LIC. HARLENE MORALES VARGAS encargada del tema patrimonial, dando a continuación

una importante noticia, aparte de todos los convenios, colaboraciones, en toda la atención a las Universidades en el tema de trabajo social, se cuenta con una información que desea hacerles llegar, se hizo un comprimido que es el siguiente:

1RA. DONACIÓN DE VEHICULOS POR EL ESTADO	TOTAL: \$9,084,869.97
2 DA. DONACIÓN DE MAQUINARIA PESADA "A TODA MAQUINA" POR EL ESTADO	TOTAL: \$17,334,895.00
ADQUISICIÓN DE VEHICULOS NUEVOS	TOTAL: \$914,312.79
1° DONACION DE BIENES MUEBLES POR EL ESTADO	TOTAL: \$2,500,000.00
2° DONACION DE BIENES MUEBLES Y SERVICIOS POR PARTE DE MEXICO TOWERS PARTNERS	TOTAL: \$564,128.04
3° DONACION PARA EL PASEO COMERCIAL, CULTURAL Y DEPORTIVO EL GRULLO POR PARTE DE LA "SMG"	TOTAL: \$2,555,066.56
4° DONACIÓN DE BIENES MUEBLES POR PARTE DE VISOR URBANO JALISCO	TOTAL: \$ 40,000.00
5° CESION DE ÁREA DE CEMENTERIO BIENES INMUEBLES DONADOS AL MUNICIPIO	TOTAL: \$82,964,120.00
FRACCIONAMIENTO SENDEROS COUNTRY CLUB-ECO VILLAGE	TOTAL: \$10,810,373.50
TOTAL DE ADQUISICIÓN PARA EL MUNICIPIO	\$127,294,190.86

Detallando que los bienes inmuebles donados al municipio, son todas las áreas donadas por los fraccionadores al municipio, por lo cuál les extiende su agradecimiento, mencionando que ahí se va construir parques, escuelas, áreas verdes. Que son para todo el pueblo de El Grullo. Por lo cual agradece. Y que toda esta donación al municipio asciende a la cantidad de \$127,294,190.86 (ciento veintisiete millones, doscientos noventa y cuatro mil, ciento noventa pesos 86/100 m.n.).

- Jefatura de Gabinete, a cargo del C. Ignacio Tello Figueroa, por lo que le agradece por todo su apoyo, ahí en ese departamento se ha logrado generar una disciplina financiera, y un órgano interno en el tema de las compras, de todo el soporte para vehículos de los diferentes departamentos, sean propuesto ahí proyectos como el Parque de las Cruces, Parque Victoria en la Colonia Oriente, que se ha cristalizado con mucho éxito, atendido muchas necesidades de personas que ocupan una pared o pintura.

En El Grullo se tiene una gran disciplina financiera porque hemos actuado de manera muy responsable, nuestro municipio se tiene un área de compras, un comité externo de compras de diferentes empresarios y personalidades, se cuenta con un área proveeduría que revisa

meticulosamente, todo lo que se va comprar, aquí se encuentran presentes gente del comité de compras, y todo se ha explicado de manera muy responsable. De lo que ingresa al municipio, se ha beneficiado a carnicerías, tortilleros, carpinteros, electricistas, fontaneros, ferreteros. En lo que se está trabajando es en traerle recurso a El Grullo, y administrarlo adecuadamente. Agradeciendo a todos los proveedores, que están presentes, que no se les debe nada, ya que se ha sido muy respetuosos de sus negocios.

Extiende un cordial saludo a los directores de las diferentes escuelas, tanto primarias como secundarias, estar aquí presentes es un gran apoyo. Así como las diferentes asociaciones como lo es El Club de Leones El Grullo, agradeciendo el apoyo, expresándoles que van a seguir trabajando en el inmueble para ellos, que será único en el Estado.

- Hacienda Municipal, agradece al equipo de L.C.P. GONZALO LÓPEZ BARRGÁN por todo su apoyo, ya que se recibió una administración con deuda oculta, ya que llegaban las multas del SAT, de \$2,000,000.00 (dos millones de pesos 00/100 m.n.), de \$3,000,000.00 (tres millones de pesos 00/100 m.n.), hasta \$5,000,000.00 (cinco millones de pesos 00/100 m.n.), recibiendo el municipio también con la deuda del aguinaldo casi \$8,000,000.00 (ocho millones de pesos 00/100 m.n.); eso nos puso un reto, en el sentido de que teníamos que respetar la empresa que es del municipio, y que para estar en presidencia se ocupa mucha determinación y mucha seriedad, responsabilidad y respeto al personal, al recurso humano y material; reconociendo a los Regidores por su ayuda para darle un orden a estas finanzas que estaban así.

Dando a conocer la siguiente información detallada:

- Impuestos: \$14,810,238.86 (Catorce millones ochocientos diez mil doscientos treinta y ocho pesos 86/100 M.N.)
- Derechos: \$31,233,878.51 (Treinta y un millones doscientos treinta y tres mil ochocientos setenta y ocho pesos 51/100 M.N.)
- Productos: \$4,291,465.61 (Cuatro millones doscientos noventa y un mil cuatrocientos sesenta y cinco pesos 61/100 M.N.)
- Aprovechamientos: \$391,838.50 (Trescientos noventa y un mil ochocientos treinta y ocho pesos 50/100 M.N.)
- Participaciones: \$67,392,622.56 (Sesenta y siete millones trescientos noventa y dos mil seiscientos veintidós pesos 56/100 M.N.)



- Aportaciones Federales: \$30,256,632.75 (Treinta millones doscientos cincuenta y seis mil seiscientos treinta y dos pesos 75/100 M.N.)
- Convenios con el Gobierno Federal y Estatal: \$14,047,517.15 (Catorce millones cuarenta y siete mil quinientos diecisiete pesos 15/100 M.N.)
- Total de ingresos: \$162,424,193.94 (Ciento sesenta y dos millones cuatrocientos veinticuatro mil ciento noventa y tres pesos 94/100 M.N.)

Egresos:

- Servicios Personales: \$66,821,167.79 (Sesenta y seis millones ochocientos veintiún mil ciento sesenta y siete pesos 79/100 M.N.)
- Materiales y Suministros: \$17,947,083.70 (Diecisiete millones novecientos cuarenta y siete mil ochenta y tres pesos 70/100 M.N.)
- Servicios Generales: \$27,055,948.27 (Veintisiete millones cincuenta y cinco mil novecientos cuarenta y ocho pesos 27/100 M.N.)
- Transferencias, Asignaciones, Subsidios y Otras Ayudas: \$11,084,288.29 (Once millones ochenta y cuatro mil doscientos ochenta y ocho pesos 29/100 M.N.)
- Bienes Muebles, Inmuebles e Intangibles: \$1,965,926.74 (Un millón novecientos sesenta y cinco mil novecientos veintiséis pesos 74/100 M.N.)
- Inversión Pública: \$12,073,579.16 (Doce millones setenta y tres mil quinientos setenta y nueve pesos 16/100 M.N.)
- Deuda Pública: \$81,496.06 (Ochenta y un mil cuatrocientos noventa y seis pesos 06/100 M.N.)
- Total de egresos: \$137,029,490.01 (Ciento treinta y siete millones veintinueve mil cuatrocientos noventa pesos 01/100 M.N.)

Expresando que la gran noticia que quiere dar a conocer es que al día 31 de julio de 2024, la Hacienda Municipal ha logrado un ahorro presupuestal de \$25,394,703.93 (Veinticinco millones trescientos noventa y cuatro mil setecientos tres pesos 93/100 M.N.), siendo esta la cantidad que les quiere entregar.

Explicando que, ese recurso, es todo lo que han generado como equipo, no fue tema que les haya dado cierto gobierno, agradeciendo sin embargo al Gobierno Federal, ya que hubo recortes significativos, pero gracias a la estabilidad, a la producción y eficientización de los servicios, tanto en Desarrollo Urbano, Catastro, Relaciones Exteriores, Reglamentos, Sindicatura, Registro Civil y Secretaría General se logró este recurso; mencionando que el día de ayer se pagó ya todos los aguinaldos, y que queda

recurso para hacer frente a los siguientes meses, hasta lo que es diciembre, por lo que agradece a todo el equipo del Gabinete de recursos, que ha cuidado meticulosamente esta información, de este recurso, hay recurso etiquetado para diferentes obras, para diferentes servicios y hoy lejos de dejar un municipio endeudado, se está dejando un municipio muy fuerte, ya que estamos entregando finanzas sanas, optimas y es gracias a toda la planeación, a todo el apoyo de los diferentes actores que ha mencionado, y a todos los que de una u otra manera han aportado.

Ya que en esta administración se ha trabajado arduamente en conjunto con todas las áreas para ejercer los recursos públicos de manera responsable, con transparencia, honradez, eficacia, eficiencia y economía. Estas acciones han permitido fortalecer y continuar con la prestación de los servicios básicos que requiere la ciudadanía, así como generar un ahorro presupuestario para realizar inversiones en obras de infraestructura que impulsen el desarrollo social y económico del municipio.

Expresando que hay que estar unidos para que a El Grullo le vaya bien, y que en el tema de hermanamientos se han logrado muchos, por ejemplo, con Ejutla, Tonaya, y próximamente con Tenamaxtlán y Sayula, y que se acaba de llevar a cabo el hermanamiento con la Ciudad de Downey, California, por lo cual agradece a todo el equipo de Ciudades Hermanas, regidor C. **FILIBERTO GONZÁLEZ GUERRERO** por la iniciativa que tuvo de este hermanamiento, al Director **LIC. CÉSAR GOMEZ AYALA**, agradece por todo el apoyo brindado, así como a todos los regidores que los acompañaron, y que Downey, California, es una de la ciudades más ricas de Estados Unidos de América, tiene hermandades solamente con Irlanda, Colombia, España y ahora con El Grullo, un gran logro para nuestro municipio.

Finaliza su participación haciendo mención que ahora que son una ciudad dinámica, activa, muy importante de la ciudad mágica, que desea seguir produciendo contenidos para que toda esa inversión venidera, donde vienen cosas importantes, y que a los empresarios que ya están los van a seguir apoyando, que están para ello trabajando intensamente. Expresando que tenía un compromiso con los compañeros y amigos del DIF, anunciando que antes de que termine esta administración van a empezar con la reconstrucción total del DIF, se va a hacer un DIF modelo a nivel nacional.



Agradeciendo a todos los hijos ausentes que nos siguen a través a redes sociales, a toda la gente que nos ha ayudado en Estados Unidos de América, les quiere informar que de los dos festivales que fueron a realizar allá, se recaudó una cantidad cercana a los 30,000 usd (treinta mil dólares), gracias a todo el trabajo de los hijos ausentes, y la comitiva, a toda la gente que ha apoyado organizando los eventos deportivos, los bailes, las actividades; resaltando que esto no es un tema de números sino de unificación de las familias, que se trajeron ese recurso, el cuál van a entregar a DIF, ya que el edificio se está cayendo. Y que el municipio cuenta también con un \$1,000,000.00 (un millón de pesos 00/100 m.n.) destinados para el DIF.

Que se encuentra muy contento de dar este tercer y último informe de esta administración, mentalizado de terminar bien, y centrarse en la siguiente administración. Invitando a los regidores electos a unificarse, porque al final del día a El Grullo, le ira bien. Dirigiéndose también a la Rectora del Centro Universitario de la Costa Sur MTRA. ANA MARÍA DE LA O CASTELLANOS PINZÓN, que le realizara otra Universidad, y seguirán trabajando de la mano, apoyando par dar un mejor futuro a las próximas generaciones.

Expresando que desea terminar su informe, recordando y pidiendo un fuerte aplauso para las personas que ya no están con nosotros, en este camino muchos hemos perdido a un ser querido y eso nos mueve a seguir haciendo las cosas bien, y que, aunque no estamos completos, tenemos esa visión de hacer las cosas bien por esa gente que ya no está, pidiendo un fuerte aplauso para ellos.

Reflexionaba cuando venían la proyección del video del informe, que cómo es que habían hecho tanto, y eso es gracias al apoyo de todos.

Hace el conocimiento que se realizó un compilado de toda la administración, y dando a conocer los siguientes datos de la Hacienda Municipal de los tres años de la presente administración 2021-2024, el cual se les estará entregando en físico, manifestando la siguiente información que contiene:

**Informe acumulado al 01 de octubre del 2021
al 31 de julio de 2024**

INGRESOS	
1 IMPUESTOS	\$38,759,686.26
4 DERECHOS	\$66,847,443.61
5 PRODUCTOS	\$13,996,293.91
6 APROVECHAMIENTOS	\$1,311,483.60
8.1 PARTICIPACIONES	\$173,797,781.73
8.2 APORTACIONES FEDERALES	\$78,504,743.79
8.3 CONVENIOS CON EL GOB FEDERAL Y ESTATAL	\$24,714,050.15
9 FINANCIAMIENTOS	\$14,500,000.00
TOTAL DE INGRESOS	\$ 412,431,483.05

Esta hoja pertenece al Acta No. 7 (siete) Solemne, de fecha 12 de Septiembre del año 2024 del Ayuntamiento Constitucional del Municipio de El Grullo, Jalisco. 2021-2024.

Co. Angélica Nolasco Díaz Soc. Eduardo García

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

¡El Grullo: líder en fortaleza económica
y programas sociales!

EGRESOS

1,000SERVICIOS PERSONALES	\$173,455,140.21
2,000MATERIALES Y SUMINISTROS	\$44,281,344.58
3,000SERVICIOS GENERALES	\$68,648,049.71
4,000TRANSFERENCIAS, ASIGNACIONES, SUBSIDIOS Y OTRAS AYUDAS	\$36,004,554.30
5,000BIENES MUEBLES, INMUEBLES E INTANGIBLES	\$2,744,136.30
6,000INVERSIÓN PÚBLICA	\$48,324,915.30
9,000DEUDA PÚBLICA	\$15,749,922.99
TOTAL DE EGRESOS	\$ 389,208,063.39

Lo cuál ha sido gracias al esfuerzo y trabajo de todo el equipo de Gobierno. Se tiene finanzas sanas a la fecha y lo más importante no se debe un solo peso.

Reiterando su agradecimiento a los Regidores, al Lic. Gustavo Ramírez Centeno, representante del Gobernador Electo Jesús Pablo Lemus Navarro, a el Diputado Local del Distrito 18 LIC. FERNANDO MARTÍNEZ GUERRERO por todo su apoyo increíble apoyo en todo esto, al igual que al GOBERNADOR DEL ESTADO DE JALISCO EL ING. ENRIQUE ALFARO RAMÍREZ, y a los diferentes actores por todo el apoyo. Que van a seguir buscando y trabajando por el desarrollo y crecimiento del municipio. Y que gracias a ellos se hizo la administración más importante en la historia, con respeto a las anteriores; agradeciendo también a su familia que está en Estados Unidos de América por todo su apoyo desde allá, y los que están aquí. Finalizando con su agradecimiento a todos por apoyar a construir la mejor ciudad, la "Ciudad de la Gente".

Al finalizar su mensaje, el Presidente Municipal MTRO. MILTON CARLOS CÁRDENAS OSORIO hizo entrega en físico del Tercer Informe de Gobierno del Municipio de El Grullo, Jalisco, Administración 2021-2024, a los regidores y miembros del presidium.

Punto No 9: Mensaje del Gobernador del Estado de Jalisco el Ing. Enrique Alfaro Ramírez, por parte de su representante Lic. Brígido Ernesto Rosas Romero Director de Sistemas Informáticos de la Secretaria General de Gobierno.

En el uso de la voz comenta que quisiera iniciar con esta parte del informe de El Grullo, externando que la administración pública es tan exponencial que cada vez crece más y más que a veces los ciudadanos no lo logramos comprender, crece más y más que a veces los ciudadanos no lo logramos comprender, que le impresiona la manera tan tácita que el Presidente Municipal MTRO. MILTON

Esta hoja pertenece al Acta No. 7 (siete) Solemne, de fecha 12 de Septiembre del año 2024 del Ayuntamiento Constitucional del Municipio de El Grullo, Jalisco. 2021-2024.

José Eduardo García

C. Angélica Ayala Díaz



CARLOS CÁRDENAS OSORIO, estuvo explicando el informe, además de complementarlo con el video, y que desea ejemplificarlo con dos cosas, número uno, que platicando con la comisionada de Derechos Humanos y le preguntaba cuántos tipos de derechos humanos existen en el mundo, sin tener respuesta que día tras día va creciendo, y cada vez la sociedad es tan grande, que eso se traduce en necesidades, y ello en demandas, que recaen en la estructura de gobierno, ya sea municipal, estatal y federal, las sociedades son tan cambiantes que tienden hacerse más complejas cada día; y la sociedad por otra parte no logra dimensionar esto de lo que se habla, porque están tan centrados en su necesidad determinada que no logran comprender este abanico que significa la administración pública, tan diversa, tiende hacer un público atrás de un escenario. Agradeciendo a todos los ciudadanos de El Grullo, y los que vienen a aportarle de una u otra manera, que han puesto en alto a este bonito municipio, que son tantos actores los que han beneficiado, agradeciendo a quienes los siguen en la transmisión que nunca olvidan de donde son, y a nombre del GOBERNADOR DEL ESTADO DE JALISCO EL ING. ENRIQUE ALFARO RAMÍREZ, Y DEL MTRO. JUAN ENRIQUE IBARRA PEDROZA SECRETARIO GENERAL DE GOBIERNO, que es muy importante para él representar a El Grullo, porque es Grullense, muy contento de estar aquí, agradece el apoyo de los ciudadanos y del Cabildo, porque así no hubiera progreso, han podido consensar, tener dialogo y los resultados han sido tan buenos, tan extraordinarios, y lo vieron en los meses pasados con la ratificación en las urnas, les ha gustado el desarrollo de El Grullo y que va a continuar, con metas de progreso y de desarrollo social. Y que el mensaje que viene a representar de del Gobernador del Estado de Jalisco el Ing. Enrique Alfaro Ramírez, es en el sentido de un agradecimiento muy profundo por todas las veces que lo recibieron a lo largo de todos los municipios, para recabar necesidades y contenderlas, y que a lo largo de estos 6 seis años, hoy ven a un Jalisco, totalmente diferente a comparación de otros Estados, al término del ultimo corte del INEGI hubo un crecimiento de población de un 18% dieciocho por ciento en Jalisco, son mexicanos que radicaban en otros estados y vieron un Estado consolidado en Jalisco y radican aquí, muestra del potencial económico que son todos los Jaliscienses, que han demostrado a nivel nacional, Jalisco hoy se ve más conectado, se han invertido más de \$20,000,000,000.00 (veinte mil millones de pesos 00/100 m.n) en temas carreteros, lo que tiene que ver con mantenimiento, bacheo y en sus casos las construcciones de nuevas carreteras, que nos hemos visto beneficiados de manera directa, carretera Autlán- El Grullo, Ciudad Guzmán, y la de Sayula, que se ha convertido en una carretera alterna para ir a Guadalajara, debido al olvido de la mayoría de las carreteras del país, y Jalisco se ha mantenido y tiene un corte del 87% ochenta y siete por ciento de carreteras en óptimas condiciones, y también logrando tener una infraestructura muy

importante que no se ve en otros estados que es Red Jalisco, que es un programa que ha logrado conectar a más de 2,000,000.00 dos millones de dispositivos mediante fibra óptica en internet a cada uno de los 125 ciento veinticinco municipios, ya que no había internet antes, y esa infraestructura nos permitió contener en esa etapa de Covid, se cuenta también con un sistema de salud más productivo y cuidado, se ha intervenido y renovado hospitales, así como en El Grullo, salud mejor estructurada, y se cuenta en el Estado con un sistema que atiende a los niños con cáncer; y en educación se tiene el programa de Recrea que más allá de los útiles, se tiene una intervención de manera directa hacia las escuelas en infraestructura, y que gracias a todos los regidores y diputados se logró hoy etiquetar de manera constitucional en el estado su presupuesto. Refrendar que Jalisco siempre ha sido un pilar muy importante en la historia de nuestro país, en Jalisco siempre se va estar defendiendo el federalismo, la democracia y autonomía de todas las instituciones y estados. Finalizando con su agradecimiento al **Presidente Municipal MTRO. MILTON CARLOS CÁRDENAS OSORIO** y a todo el equipo de Gobierno por sus resultados buenos para el municipio. Reflexionando que la política debe de ser responsable y mesurada. Amor apasionado a una causa, prevalecer la ética de responsabilidad y ser mesurado en las actuaciones como individuo, como en las políticas, teniendo un equilibrio en su vida personal y política.

Punto No 10: Mensaje del Diputado Local del Distrito 18 Lic. Fernando Martínez Guerrero, en representación del Congreso del Estado de Jalisco.

Con relación a este punto, se hace presente su Suplente el C. **JOSÉ VILLASEÑOR**, quien expresa una disculpa de parte del **Diputado Local del Distrito 18 LIC. FERNANDO MARTÍNEZ GUERRERO**, ya que por cuestiones de agenda no le fue posible asistir. Y acto seguido da conocer su mensaje, expresa su atento saludo a todos los asistentes, ratificando el siguiente mensaje, que le es muy gratificante, bonito y enriquecedor darse cuenta que cuando sociedad y gobierno se unen hay un gran desarrollo en los municipios, externando su felicitación al **Presidente Municipal MTRO. MILTON CARLOS CÁRDENAS OSORIO** y los Grullenses por tener este presidente municipal, con ese liderazgo y capacidad, que es muy bonito ver cómo ha llevado el liderazgo de su administración, reiterando la felicitación a todo el equipo de Gobierno Municipal y a todo El Grullo, Jalisco.

Punto No 11: Tomando la palabra el Presidente Municipal MTRO. MILTON CARLOS CÁRDENAS OSORIO, agradece a los Grullenses por estar aquí, solicitándoles llevar este mensaje a sus familias y conocidos, agradeciendo por la oportunidad, y



expresando que van a seguir trabajando en la próxima administración, dando los mejores resultados, y superando lo que hoy se dio a conocer en el presente informe, y continuación cede el uso de la voz al CAPITÁN GERARDO IVÁN JIMÉNEZ quién clausuró la presente Sesión Solemne de Ayuntamiento, primera del mes, del día 12 Doce de Septiembre de 2024, siendo las 22:15 horas (Veintidós horas con quince minutos), del mismo día firmando en ella los que intervinieron y quisieron hacerlo. Agradeciendo a toda la ciudadanía por la asistencia, así como a los regidores, familia y equipo de trabajo.



ATENTAMENTE

LIC. EN PSIC. ERIKA VANESSA RAMÍREZ JIMÉNEZ
SECRETARIA GENERAL



MTRO. MILTON CARLOS CÁRDENAS OSORIO
PRESIDENTE MUNICIPAL

REGIDORES

LIC. HARLENE MORALES VARGAS
SÍNDICA MUNICIPAL

José Eduardo García
TEC. JOSÉ EDUARDO GARCÍA ROSAS

C. MÓNICA ISABELLE CASILLAS GUERRERO

C. FILIBERTO GONZÁLEZ GUERRERO



L.E.P. DELIA GUEVARA PÉREZ

MTRO. RAMÓN MURILLO JIMÉNEZ



C. AMAURY JOSUE MENDEZ LLAMAS

C. Gloria Angelica Ayala Diaz
C. GLORIA ANGÉLICA AYALA DÍAZ



MTRA. EURISE JAZMÍN GONZÁLEZ GONZÁLEZ

DR. OSCAR JIMÉNEZ VARGAS